

DISKOMINFO KAPUAS BELAJAR DI LEMBAGA PENDIDIKAN ANTARA UNTUK TINGKATKAN SDM



Foto bersama General Manager Layanan Media dan Komunikasi pengelola Dapertemen Pendidikan dan Jurnalistik Antara Jakarta Jaka Sugiyanta (dua dari kiri depan) beserta Kepala Bidang PIKP Inop serta sejumlah peserta pendidikan dan pelatihan Diskominfo Kapuas Kalteng di Antara School of Journalism di Jakarta, Senin (27/5/2019). (Foto Dinas Kominfo Kapuas)

Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Kapuas Kalimantan Tengah terus berupaya dalam meningkatkan maupun memperkuat sumber daya manusia, demi kemajuan daerahnya dengan mengikuti pelatihan di Lembaga Pendidikan Jurnalistik Antara/Antara School of Journalism di Jakarta selama kurang lebih satu pekan.

Kedatangan Diskominfo Kapuas yang dipimpin langsung Kepala Bidang Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Publik (PIKP) Inop disambut oleh Jaka Sugiyanta selaku General Manager Layanan Media dan Komunikasi, yang membawahi Departemen Pendidikan dan Jurnalistik Antara Jakarta, melalui pers rilisnya, Senin (27/5/19).

Lembaga Pendidikan Jurnalistik ANTARA adalah unit usaha pendidikan dan pelatihan milik Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA. LPJA didirikan melalui SKEP-12/PAP/II/1988 tanggal 24 Februari 1988. Ruang lingkup kegiatan meliputi jurnalistik, media and public relations, dan bidang-bidang lain yang mendukung.

Didukung oleh tenaga staf pengajar dan profesional di bidangnya, program pelatihan LPJA ditujukan untuk seluruh masyarakat, baik mereka yang sudah bekerja dan ingin memperdalam pengetahuan dan keterampilan dan penguasaan keahlian individual serta pengalaman praktek lapangan. Pelatihan diselenggarakan lewat metode yang efektif dan efisien, mengedepankan keterampilan individual, dibimbing dan diasuh oleh wartawan senior dan fotografer ANTARA.

LPJA terbuka untuk institusi maupun personal.

Inop yang dalam kesempatan itu mewakili Plt Kepala Dinas Kominfo H Suwarno Muriyat, mengucapkan rasa terima kasih kepada jajaran Lembaga Pelatihan Jurnalistik ANTARA (LPJA) yang sudah menerima

Diskominfo Kapuas untuk belajar di tempat tersebut terutama terkait Jurnalistik Pertelevisian dengan harapan kerja sama tersebut dapat terus berlanjut.

Pihaknya juga menerangkan bahwa pada tahun 2019 Diskominfo Kapuas akan mulai menyiapkan alat untuk pembuatan stasiun TV Pemerintah Daerah Kabupaten Kapuas.

"Pada tahun 2019 Diskominfo Kabupaten Kapuas mulai menyiapkan peralatan untuk stasiun TV Pemerintah Daerah Kabupaten Kapuas oleh karena itu untuk SDM nya juga mulai kita persiapkan dengan mengikuti pelatihan seperti ini, untuk menambah wawasan, pengetahuan serta keterampilan dan kemampuan," ucapnya.

Sementara Jaka Sugiyanta menerangkan bahwa suatu kebanggaan dan penghormatan pihaknya dapat menularkan ataupun berbagi ilmu dengan Diskominfo Kapuas agar dapat sama-sama belajar.

Ia juga menerangkan bahwa untuk saat ini ditempatnya tersebut tidak hanya pelatihan tapi saat ini juga banyak diminati media monitoring sembari berharap agar kerja sama tersebut juga terus berlanjut dan pihaknya akan berusaha memberikan yang terbaik.

Pewarta : Ronny NT/All Ikhwan

Uploader : Ronny

Iswahyuni/SEkretariar Perusahaan

COPYRIGHT © ANTARA 2019